

2022/01/29 (土) 北横岳 2480m (ハケ岳)

メンバー：L三井（非会員）辻、福田、小嶋

冬山入門編として北横岳へロープウェイ不使用で登頂。

7:15 駐車場は5~6台のみでがらがら。ロープウェイの始発が9:00だからね。

駅のトイレは最新式になっており、暖房便座の水洗で超快適(24時間OKでうれしいね)

新人育成のためアイゼンの装着練習、アイゼンワークの練習もかねて初めからアイゼン装着で出発。いきなりの急登で息があがる。今年はいつになく積雪多く、登山道は圧接状態で雪の舗装路。トレースがしっかりできておりとても歩きやすい。中盤から緩やかとなるも一年ぶりのアイゼン歩行はやはり疲れる。つま先をあげ蟹股ぎみに歩くようリーダーからレクチャーを受ける。

途中でゲレンデを横切り、山頂駅到着間際に始発のロープウェイが到着。アイゼンを外して休憩、身支度を整えて、山頂に向け出発。坪庭を抜ける頃、新人Oちゃんの足に異変が。靴下が靴の中で動いてしまい痛い様子。靴下がずり落ちてきて違和感ありとのことで、とにかく一度はずして装着しなおす。両足ともしっかり靴ひもを締めなおして再出発。ロープウェイが稼働し始めたため上を目指す登山者が一気に増え山は大盛況。ヒュッテが近くなると下山者も現れ、「山頂は台風並みの強風だった」と言われる。ヒュッテも休憩の人で賑わっており、休憩無しで山頂へ。

樹林帯を抜けた途端に強風に見舞われ、山頂に到達も風で体を持って行かれそうになる。北峰から下山の人波が途切れた所で山頂へ。蓼科山、浅間山がきれいに見える。この頃急に青空が広がり天気が良くなってきた。いつものことだが写真を撮るのも大変だ。写真はリーダーにお任せして証拠写真のみ撮りすぐ下山へと向かう。

土曜日のせいもあり10人、20人と引き連れたツアー客と思われる団体がいく組もあがってくる。一気に坪庭までおりロープウェイ山頂駅に。

山頂駅の無料休憩室で長い大休憩。写真を撮めたり、景色を堪能したりゆったりした時間を過ごす。Oちゃんの靴下に血がついており、靴づれができた模様。脱いでみると豆がつぶれて出血している。痛いはずだ。おニューの靴が大きすぎなのかも。カットバンを張って取り合えず応急処置。「くつに合わせるしかない」と先輩たちの非常な言葉。「中敷で調整するかクリームを塗っておくか、大きなカットバンを事前に貼るように」とのアドバイス。

傷の手当の甲斐あってか下山は超快調な足取りであつという間に登山口へ。

ヤママップのアプリを見ていたリーダー、今日すれ違ったヤママップ利用者186人?と言った。

ヤマレコ、ヤマケイ、一般登山者、スノーシュー全部で一体何人だったのだろうか?コロナ禍でも山は安全って皆思っているんだね。

でもゲレンデはがらがら、スキーヤーもボーダーもちらほら。ゲレンデコンディションは抜群に

良さそうなのに、これじゃスキー場は困るよね。
一年ぶりのアイゼンワークは思ったより疲れた。

【コースタイム】 天気:曇りのち晴れ

07:40 北八ヶ岳ロープウェイ駐車場

09:10 ロープウェイ山頂駅 9:45～坪庭

10:40 三ツ岳分岐

10:50 北横岳ヒュッテ

11:00 北横岳(南峰)

11:05(北峰)

北横岳(南峰)11:15

11:22 北横岳ヒュッテ～坪庭

11:57 ロープウェイ山頂駅

大休憩 13:05 出発

13:50 ロープウェイ山麓駅

